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iretores e o Presidente Dda AEAS - Associação dos 
E n g e n h e i r o s  e 

Arquitetos de Sorocaba, Eng. Valdir Paezani 
se reuniram com o Prefeito de Sorocaba, Dr. 
Antônio Carlos Pannunzio e Secretários 
Municipais, no dia 27 de agosto, às 16h00, na 
Sala de Reuniões do Gabinete do Prefeito, 
sito na Av. Eng. Carlos Reinaldo Mendes, nº 
3041, 6º Andar, Alto da Boa Vista, Sorocaba, 
SP., onde solicitaram da Prefeitura a doação 
de um terreno com área aproximada de 
1.500,00 m², ao  CREA-SP, para  a 
construção da Casa da Engenharia de 
Sorocaba.
� O Presidente da FAEASP, que 
também participou da reunião, falou sobre 
os projetos de apoio à gestão pública que 

podem ser realizados através de convênio e 
parceria com a AEAS, como auxílio na 
verificação do cumprimento da Lei de Uso e 
Ocupação do Solo; verificação do Código de 
Posturas  e  infor mar às  Secretar ias 
Municipais  af ins, as  anor malidades 
encontradas no perímetro urbano: apoio na 
implantação e auxílio na operação da Lei 
Federal 11.888; auxílio no cadastramento de 
imóveis urbanos; auxílio na vistoria técnica e 
quanto a acessibilidade nas edificações com 
fins comerciais ou públicos para instrução do 
processo de expedição de alvará de 
funcionamento; apoio na formulação e 
implantação de Lei Municipal sobre gestão 
de resíduos sólidos e verificação quanto ao 
cumprimento da mesma; auxílio através da 
elaboração de projetos para a captação de 

recur sos  nas  áreas  de  engenhar ia , 
arquitetura e agronomia; auxílio na análise 
de projetos para aprovação.
� O Prefeito Dr. Antônio Carlos 
Pannunzio solicitou que fosse encaminhado à 
Prefeitura a solicitação de doação do terreno 
e as propostas de convênios e parcerias com a 
AEAS para que sejam analisados.

Diretores da AEAS se reúnem com Prefeito 

Participantes da reunião

 No dia 29 de agosto, estudantes de 
cursos da área tecnológica compareceram ao 
VI Encontro Estadual do CREA-SP Jovem, 
realizado na Sede do Conselho à Avenida 
Angélica, na capital paulista. O tema desta 
edição foi “Bioconsciência: o profissional na 
luta pela preservação do solo e da água”.
� O encontro teve como objetivo 
conscientizar os participantes quanto à 
i m p o r t â n c i a  d a  t e c n o l o g i a  n o s 
procedimentos para a sustentabilidade. 

“Alunos e profissionais recém-formados na 
área tecnológica precisam assumir, desde 
c e d o ,  s u a s  r e s p o n s a b i l i d a d e s  n o 
desenvolvimento de suas atividades, 
priorizando a conservação dos recursos 
naturais”, disse o Coordenador do CREA-SP 
Jovem, Eng. Carlos Alberto Mendes de 
Carvalho.
� Ao lado do Presidente do CREA-
SP, Eng. Francisco Kurimori, compuseram a 
mesa diretora do evento o Coordenador do 

CREA-SP Jovem, Eng. Carlos Alberto 
Mendes de Carvalho; a Chefe de Gabinete 
do Conselho, Eng. Elisabete Rodrigues; o 
Diretor Técnico Eng. João Bosco Nunes 
Romeiro; e o Coordenador do Crea Jovem 
de Santa Catarina, Eng. Jean Carlo Hening.
� Entre os participantes, também 
marcaram presença representantes dos 
CREAS Jovens de outros Estados, como 
Amazonas,  Espírito Santo e Sergipe.

Bioconsciência foi o tema da 6ª Edição do 
Encontro Estadual do CREA-SP Jovem

Mesa Diretora dos Trabalhos Presidente Kurimori na abertura do Encontro



 O  Pres idente  do  Conse lho 
explicou aos presentes o que é o CREA-SP, 
sua função para a sociedade, fez um breve 
histórico da formação do Conselho e 
destacou a importância do registro para os 
profissionais. “Exigimos de vocês, depois de 
formados, que trabalhem com muita ética. 
Façam sempre esse questionamento: vou ter 
vergonha ou orgulho do que vou fazer? 
Façam uma análise constante da sua própria 
consciência, do relacionamento que você 
tem com as outras pessoas, com a sociedade, 
com o meio ambiente”, ressaltou. O Eng. 
Kurimori convidou os participantes a se 
juntarem ao CREA-SP no apoio à campanha 
“10 medidas contra a corrupção”, conduzida 
pelo Ministério Público Federal para 
mobilizar diferentes camadas da sociedade e 
sensibilizar o Poder Legislativo. “Esse 
projeto vai com o endosso de 1,5 milhão de 
brasileiros que são contra a corrupção. Nossa 
importância é estratégica para toda a 
sociedade. A Operação Lava-Jato pegou 
quase 90% de empresas de engenharia e 
muitos profissionais da área tecnológica. 
Mas precisamos separar o joio do trigo e, 
para isso, estamos fazendo parte dessa 
grande mobilização. Precisamos ter leis 
fortes que prendam esses maus brasileiros. 
Leis que sejam ágeis, que punam os culpados 
e os façam devolver o que foi roubado. 
Estamos firmes nessa campanha justamente 
para mostrar que nós não somos a mesma 
coisa”, ressaltou Kurimori.
� Os participantes apoiaram a ideia. 

“Não dá pra gente falar de corrupção 
considerando só a parte política; a corrupção 
está no meio de nós. Tem pessoas que são 
corruptas e podem se tornar corruptíveis. 
Acredito que essa iniciativa deva começar da 
gente, da população, não adianta cobrar de 
políticos: a corrupção existe nos menores 
casos  do nosso cot id iano”, d isse  a 
universitária de Engenharia Civil da Unip, 
Karen do Nascimento Monteiro, a um 
semestre de se formar. 
� A Comissão Permanente CREA-SP 
Jovem promove ações que geram troca de 
experiências entre estudantes e profissionais 
da área tecnológica, como palestras e 
workshops, e organiza grupos de discussão 
com a participação de alunos de todo o 
Estado. Aderindo às ações do CREA-SP 
Jovem, o estudante pode se inteirar da 
legislação vigente, do Código de Ética 
Profissional e outras informações do Sistema 
CONFEA/CREA. Além disso, o futuro 
profissional encontra no CREA-SP mais de 
60 mil empresas registradas, o que pode 
gerar boas oportunidades de estágio e 
emprego.
� “O CREA-SP espera formar, entre 
os profissionais, lideranças conscientes da 
legislação e dos seus deveres e obrigações 
para um exercício ético das profissões da 
área tecnológica. Assim, a participação dos 
estudantes e jovens profissionais na 
Comissão é pr imordial, para juntos 
traçarmos novas diretrizes de valorização 
das  nossas  prof issões”, ressa l tou o 

Coordenador.
“Tenho dito para os meus alunos que nós 
somos transformadores da natureza. Essa é a 
nos sa  g rande  re sponsab i l idade. O 
engenheiro é aquele que vai canalizar os 
recursos naturais para o bem da sociedade. É 
o que esperamos dos nossos futuros 
engenheiros”, destacou o Diretor João Bosco
� Estiveram entre os palestrantes o 
Eng. Plínio Tomaz - Recursos Hídricos; a 
Assistente Técnica Sarah Brum Carvalho – 
Ética; Mário Ohzeki – MÚTUA; o Eng. Agr. 
João Antônio Galbiati – Solo; o Eng. Márcio 
de Almeida Pernambuco - Engenheiro do 
Futuro; e o Eng. André Martinelli Agunzi - 
CREA-SP Jovem.
�

“Os futuros profissionais esperam que o 
CREA-SP esteja presente na fiscalização do 
exercício profissional, principalmente 
combatendo o exercício indiscriminado dos 
leigos, que atue de forma contundente na 
fiscalização e punição dos profissionais que 
se envolvem em corrupção, esperando assim 
que os para a sustentabilidade do nosso país, 
com oportunidades de trabalho para todos”, 
disse o Coordenador da Comissão.

Participantes do Encontro

ntes  de dar  in íc io a AReunião do Conselho 
Pleno realizada no dia 29 

de agosto, o Presidente da FAEASP, Arq. 
Valdir Bergamini, como última ação da 
Diretoria e Conselho Fiscal, Gestão 

2012/2015, explicou aos Presidentes e 
diretores representantes das associações 
federadas presentes, como os profissionais e 
empresas da área tecnológica poderão 
participar da campanha do MPF - Ministério 
Público Federal, “10 medidas contra a 

corrupção”, a qual o CREA-SP aderiu 
recentemente a convite do próprio MPF.

A campanha  v i sa  mobi l i zar 
diferentes setores da sociedade para 
sensibilizar a classe política a transformar em 
lei tal conjunto de medidas.

FAEASP realiza eleições em sua Sede Trienal

Mesa Diretora do Conselho Pleno Reunião do Conselho Pleno



 A meta do MPF é ambiciosa: colher 
um total de 1,5 milhão de assinaturas, 
cumprindo um terço desse número até 2 de 
setembro. O Presidente Kurimori já havia 
declarado, em documento enviado a 
empresas e profissionais registrados, além de 
Presidentes de Entidades de Classe, 
Inspetores, Gestores e Funcionários do 
CREA-SP que, “para que as importantes 
propostas do MPF sejam aprovadas pelo 
Poder Legislativo, é fundamental o empenho 
de cada cidadão na coleta de assinaturas e 

cartas de apoio para a campanha”.
� "Ao ajudarmos o MPF nessa 
campanha, estaremos trabalhando em prol 
das nossas categorias, pela valorização 
profissional e em benefício da sociedade. 
Para isso, devemos nos unir em uma grande 
força-tarefa, cada um concentrando esforços 
nas respectivas regiões onde atuam como 
líderes classistas”. Após a explanação, o Arq. 
Valdir Bergamini, realizou a conferência do 
quórum e antes de compor a Mesa Diretora 
dos Trabalhos pediu que a campanha fosse 

também, a primeira ação a ser realizada pela 
Diretoria e Conselho Fiscal a ser eleita para a 
Gestão 2015/2018.
�

Comissão Eleitoral eleita Eleição da Diretoria e Conselho Fiscal Gestão 2015/2018

 A Mesa Diretora dos Trabalhos da 
Reunião do Conselho Pleno foi composta 
pelo Presidente da FAEASP, Arq. Valdir 
Bergamini; Vice Presidente, Eng. Pedro 
Shigueru Katayama; Secretário, Eng. 
Rogério de Souza Carvalho; Tesoureiro, Eng. 
Antônio Luís Roçafa; representando o 
Conselho Fiscal da FAEASP, Eng. Laudinei 
José Romanini; representando o Conselho 
Consultivo da FAEASP o Secretário, Eng. 
José  Eduardo de Paula  Alonso e  o 

Coordenador da UNAOP – União das 
Associações de Engenharia, Arquitetura e 
Agronomia do Oeste Paulista, Eng. Luiz 
Francisco Quinzani Jordão – TITO. Em 
seguida todos ouviram a execução do Hino 
Nacional e do Hino de Ourinhos, tendo 
início logo após a discussão e deliberação dos 
assuntos constantes da pauta de convocação. 
Na ordem do dia foi eleita entre os 
representantes das Federadas a Comissão 
Eleitoral que ficou assim constituída: 

Presidente Eng. José Eduardo de Paula 
Alonso; Secretário Eng. Mário Antônio 
Masteguin e Mesário Eng. Flávio Geraidini 
N a r e s s i ,  q u e  a p ó s  a t e n d e r e m  a s 
determinações do Estatuto Social e do 
Regulamento Eleitoral  da FAEASP, 
iniciaram a votação que depois de concluída, 
foi eleita a Chapa denominada “Novos 
Tempos Integração” assim constituída:

Diretoria e Conselho Fiscal Gestão 2015/2018



Das 148 Associações Federadas em 
condições de votar e serem votadas, votaram 
105, sendo 104 votos para a Chapa eleita e 
um voto em branco. Concluído o Processo 
Eleitoral da FAEASP e os trabalhos do 

Conselho Pleno, o Presidente Arq. Valdir 
Bergamini encerrou a reunião às 13h00, 
convidando a todos para o almoço de 
comemoração dos 36 anos de fundação da 
FAEASP, ocorrido no dia 10 de agosto 

passado, que foi animado pelo Grupo Lua de 
Prata.   

Almoço de comemoração dos 36 anos da FAEASP Catedral de Ourinhos, SP

A R E A  –  A s s o c i a ç ã o ARegional de Engenheiros, 
Arquitetos e Agrônomos 

de Avaré, presidida pelo Eng. Carlos Alberto 
Centeno Garcia, realizou no dia 29 de 
agosto, às 20h00, o Jantar em comemoração 
aos 28 anos de fundação da associação, na sua 
Sede Social sito na Rua dos Engenheiros, nº 
26, Colina da Boa Vista, Avaré, SP., animado 

pelo Musical Miragem.
� Participaram do evento o Prefeito 
Municipal Dr. Paulo Dias Novaes Filho, 
presidentes e diretores de associações 
integrantes da UNAOP, o coordenador da 
UNAOP Eng. Luís Francisco Quinzani 
Jordão – TITO, o Diretor Geral e o Diretor 
Administrativo da MÚTUA/SP Eng. Pedro 
Shigueru Katayama e Eng. Aldo Leopoldo 

Rosseto Filho, o Presidente do CREA/SP 
Eng. Francisco Kurimori e o Presidente da 
FAEASP Arq. Valdir Bergamini.

AREA comemora 28 anos de fundação

Autoridades presentes no evento  Jantar de comemoração dos 28 anos de fundação da AREA Diretor Administrativo da MÚTUA/SP Eng. Aldo Leopoldo Rossetto 
Filho, Presidente da AREA Eng. Carlos Alberto Centeno Garcia, 
Presidente do CREA/SP Eng. Francisco Kurimori e o Presidente da 
FAEASP Arq. Valdir Bergamini

Vista da cidade de Avaré

Arquitetos e urbanistas registrados no CAU/SP têm 
desconto de 15% nos cursos oferecidos pela Associação 
Brasileira de Normas Técnicas (ABNT).



 UNAOP – União das AA s s o c i a ç õ e s  d e 
Engenharia, Arquitetura e 

Agronomia do Oeste Paulista, coordenada 
pelo Eng. Luís Francisco Quinzani Jordão se 
reuniu no dia 28 de agosto, às 20h00, na Casa 
da Engenharia de Ourinhos, sito à Av. 
Armando Silva, nº 210, Distrito Industrial I, 
Ourinhos, SP, onde discutiu e deliberou 
todos os assuntos constantes da pauta de 
convocação. 
 A Mesa Diretora dos Trabalhos foi 
composta pelo Coordenador, Eng. Luís 
F r a n c i s c o  Q u i n z a n i  Jo r d ã o ; p e l o 

Coordenador Financeiro, Eng. José Antônio 
Bueno; pelo Secretário, Eng. Aldo Leopoldo 
Rossetto Filho; pelo Presidente da AERO, 
Eng. Geraldo Sergio Pereira; pelo Vice-
Presidente do CREA-SP Eng. Nízio José 
Cabral e pelo Presidente da FAEASP, Arq. 
Valdir Bergamini.
 P a r t i c i p a r a m  d a  r e u n i ã o 
Presidentes e diretores representantes das 
associações integrantes da UNAOP de Assis, 
Avaré, Bariri, Bauru, Botucatu, Dracena, 
Jaú, Lençóis Paulista, Lins, Marilia, Osvaldo 
C r u z ,  O u r i n h o s ,  P a l m i t a l , 
Primavera/Rosana, Presidente Epitácio, 

Presidente Prudente, Presidente Venceslau, 
Santa Cruz do Rio Pardo, Teodoro Sampaio, 
Tupã, além de profissionais de várias regiões 
do Estado de São Paulo.
 Após a conclusão dos trabalhos, o 
Coordenador da UNAOP encerrou a 
reunião ás 21h30, convidando a todos para o 
churrasco de confraternização. A AERO foi a 
anfitriã da reunião que contou com mais de 
cem participantes.

AERO sedia reunião da UNAOP

Mesa Diretora dos trabalhos Reunião da UNAOP

Saiba mais em:
www.creasp.org.br


